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美しい地球・幸せな暮らし

電機連合
中央執行委員長

じんぼ まさし

神保 政史

皆様におかれましては、新型コロナウイルス感染症

が収束に至っていない状況の中、感染拡大予防に細心

の注意を払いながら、健やかな正月を過ごされたこと

と思います。

2022年を振り返りますと、ロシアのウクライナへの

軍事侵攻、エネルギーや資源価格の高騰など、国際社

会に大きな影響を及ぼしました。また、世界的に地球

温暖化や貧困問題など、深刻な課題を抱えています。

一日も早く、平和で安全に暮らせる日々が訪れること

を願うばかりです。

謹んで新春のお喜びを申し上げます

７月には第26回参議院議員選挙が施行され、電機連合公認の矢田わか子さんの２期目の挑戦に多く

の方からご支援いただきました。あらためて御礼申し上げます。

2023年は電機連合にとって節目の年になります。電機連合は1953年５月29日に山梨県甲府市で結成

大会を開催し産声を上げました。結成時には36組合、組合員数93,556人の産別組織でしたが、多くの

方々にお支えいただき、今では構成組織数621組合、組合員数579,653人を数える組織に成長すること

ができました。今日に至るまで、電機連合の発展にご尽力いただきましたすべての方々に、心からの

敬意と感謝の意を表します。

さて、世界は今、深刻な課題を抱え、時代の大きな転換期を迎えています。

これまでの概念や価値観が一変し、経済・社会、そして私たちの暮らし方、働き方が大きく変わろう

としています。労働組合もこの環境の変化に応じた対応が求められています。

結成70周年という節目の年を機に、これまでの歩みを振り返り、自分たちの

活動の意義を再確認し、変化を恐れずに新たな時代に相応しい労働組合を、

皆さんとともに築き上げていきたいと考えています。

2023年が皆様にとって、実り多い一年になることをご祈念申上げ、

新春のご挨拶とさせていただきます。

電機連合福祉共済

ねんきん共済・悠々プラン
（ライフステージにあわせた資金作り）

けんこう共済 +特約（日常生活サポート・がん・介護）

（入院・手術・自宅療養などの医療保障）

ファミリーサポート共済
（遺族保障・重度障がい保障）

安心と節約
👇の紹介
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新年明けまして
おめでとうございます

電機連合
奈良地方協議会

議長
たなか あつし

田中 篤史

新年あけましておめでとうございます。

皆様には、健やかに新年を迎えられたことと、お慶び

申し上げます。日頃の電機連合奈良地協の諸活動

に対する組合員やそのご家族の多大なるご理解・ご

協力に感謝いたしますとともに、本年も引き続きのご

協力を何卒よろしくお願い申し上げます。

2022年は、引き続き新型コロナウイルス感染症に

気を揉みながらの一年となりました。加えてロシアの

ウクライナへの軍事侵攻に端を発するエネルギーや

資源の価格高騰など、私たちの日常生活への影響

は日に日に高まっています。そんな中で行われた第

26回参議院議員選挙では、私たちが安心して働き

暮らすことのできる社会の実現に向けて電機連合公

認の矢田わか子さんが２期目に挑戦し、多くのご支

援を賜りました。当選することは叶いませんでしたが、

この間ご支援賜りました皆様には改めて感謝と御礼

を申し上げます。

本年は、４月に第20回統一地方選挙が行われる

予定となっています。現在の政治状況は、政治とカ

ネの問題や唐突な防衛増税の議論など、日本の将

来を憂いわずらう話題ばかりではありますが、何より私

たちにとって身近な地域の課題や働く者の目線での

課題は、地域でしか解決できないものも少なくありま

せん。地域そして電機産業の発展に向けて、電機連

合奈良地協や連合奈良と思いを共にする候補者全

員の当選を目指して、総力を挙げて取り組んでまいり

ます。皆様の絶大なるご理解・ご協力を切にお願い

申し上げます。

私事で恐縮ですが、昨年末に３年ぶり７回目

となる奈良マラソンに挑戦し、42.195kmを完走

することができました。日頃の練習の成果を試

す貴重な機会となった今回は、目標としていた

タイムには届かなかったものの、

自身のベストタイムを

更新することが

できました。

日々の努力の積み重ねが

着実に成果につながる

ものだと改めて実感する

出来事でした。

電機連合奈良地協は、昨年９月に役員改選を

迎え新体制でスタートを切りました。新たな体

制のもと、電機連合奈良地協に集う仲間の一人

ひとりが日々の活動を丁寧に着実に積み重ねる

ことによって組織として素晴らしい成果が発揮

できるものと信じています。電機産業の未来と、

安心して働き暮らせる社会の実現のため共に頑

張りましょう。

2023年が皆様にとって実り多い一年となりま

すことをご祈念申し上げ、新年のご挨拶といた

します。

本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

電機連合奈良地方協議会 議長 新年のごあいさつ

2



桜井市議会議員
おかだ こうじ
岡田 光司

新年あけましておめでとうございます。
昨年は大変お世話になりありがとうございました。
新型コロナウイルス下での生活も丸３年となり、

仕事や働き方、また生活にも大きな影響が起こり
新しい生活様式が出来上がりました。新型コロナ
ウイルスも第８波に入り拡大も懸念され予断を許
さない状況にあります。これまで実施してきたマ
スク着用や手洗いは大切ですが、今一度、徹底す
べきことは、空気感染対策のようですので、換気
を徹底し、この第８波を乗り切っていきたいと感
じている次第であります。
さて、今年の干支は、「癸卯（みずのと・

う）」の年です。干支は、植物の一生を表してい
ると言われています。「癸」は、植物の内部にで
きた種子が大きさを測れるまで大きくなった状態
で、つぼみが花開く直前を示しているようです。
また、「卯」は、芽を出した植物が成長していき
茎や葉が大きくなる状態で、目に見えて大きく成
長する時期のようです。
つまり、これまで積み重ねてきた自身の力が試

され、最後まで諦めずに希望を持ち続けることが
道を開くきっかけとなる年を意味しているようで
す。
昨年桜井市では、11月に新庁舎が完成し、５地

区からなる「市内一円のまちづくり」の成果が目
に見えるかたちとなりました。

織内議員・重点推薦議員 新年のごあいさつ

財政状況は依然厳しい状況ではありますが、こ
れまで取り組んできたことが実を結ぶよう、生活
を取り巻く様々な課題に全力で取り組んで参りた
いと思います。
最後に、今年は何事も卯（う）まく行く1年にな

りますことを心からお祈り申し上げ、新年の挨拶
とさせていただきます。

１点目は、将来を担うこども達へのキャリア教

育の取り組みです。私は３年前から昭和工業団地

の仲間と共に市内小学生を対象とした『おしごと

フェスタ』『出前授業』を実施しています。

これらを通じ、義務教育中に、多くの仕事を知り、

体験し、将来就きたい仕事を早期に見つけられる

ように、生きたキャリア教育を進めています。

２点目は医療・介護費抑制に向けた取り組みで

あり、ずばり、歩くことです。１日８ ,０００

歩・早歩き２０分を実施することで、かなりの病

気が予防されることがわかっています。私から、

継続して発信を進めてまいります。

今年はいよいよ統一地方選挙の年であり、５期

目の挑戦をさせていただきます。何卒皆様方のご

指導・ご支援よろしくお願いを申し上げます。結

びに皆様のご健勝・ご多幸心よりご祈念申し上げ

ます。ありがとうございます。

みなさま、新年あけましておめでとうございます。

昨年は、大変お世話になりました。ありがとうござい

ます。

さて、コロナ感染、不安定な世界情勢、物価上昇と

課題山積の中、今まで以上に政治の役割・使命は重大

だと痛感しています。その中で、私の重点取り組みを

２点挙げさせていただきます。

大和郡山市議会議員
はやし ひろふみ
林 浩史

好きな食べ物
: カレーライス、焼肉、プリン

子どもの頃なりたかった夢
: 歌手♪

学生時代の部活動
: 高校時代は
バレーボール部

趣 味
: バイク、釣り、
ウォーキング等

好きな食べ物：ごはんより、プロテイン(笑)

子どもの頃なりたかった夢：
小学校の夢は、うしをいっぱい飼うこと

（今は、モルモットをいっぱい飼っています）

学生時代の部活動 ：小学校高学年から
空手をはじめました

中学生は陸上部、高校生は科学部

趣 味：レーシングカートに乗る事、
モルモットの飼育(笑)

特 技：いろいろな武道
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大和高田市議会議員
にしかわ しげかず
西川 繁和

新年あけましておめでとうございます。

電機連合奈良地方協議会の皆様方には、令和五年

の輝かしい初春を健やかにお迎えのことと、心か

らお慶び申し上げます。

日頃より暖かいご理解とご協力を賜り、厚く御礼

申し上げます。

現在我が国では、少子高齢化に伴う人口減少が

織内議員・重点推薦議員 新年のごあいさつ

急速に進み、今後の構造転換の局面においては、

更なる核家族化の進展や地域の結びつきの希薄化

が危惧されています。

人口減少により、地域活動が低下していくので

はないかと懸念されているところです。 一方、

私たちの取り巻く環境にも多くの課題が山積する

なか、生活様式や価値観等の変化による多様な市

民ニーズに的確に対応できる行政の推進も求めら

れているところであります。これらの諸課題を達

成するため、今年、４月２３日投票予定の統一地

方選挙において、六度、大和高田市議会選挙に立

候補させていただき、一市民という目線にたって、

皆様とともに考え、行動する行政を展開し『聞い

てよかった・見てよかった・住んでよかった』魅

力ある町づくりに向けさらなる努力をして参りま

す。

今後とも皆様方のパイプ役としてお役に立つよ

うに頑張りますので、より一層のご支援・ご協力

をお願い申し上げますとともに、皆様方のご多幸

をお祈りいたしまして、新年の挨拶といたします。

末筆ではございますが、電機連合奈良地協の皆様

方にとりまして素晴らしい一年となりますよう心

よりお祈り申し上げご挨拶といたします。

奈良県議会議員
ふじの よしつぐ
藤野 良次

新年おけましておめでとうございます。

電機連合奈良地協の皆様方におかれましては、

益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。

昨年実施されました「第２６回参議院議員通常

選挙」におきましては、比例区では「矢田わか子

さん」奈良選挙区では「いおく美里さん」、それ

ぞれご支援賜りましたが、残念ながら惜敗となり

ました。改めて、ご支援を賜りました皆様に、感

謝とお礼を申し上げます。

さて、昨年の１２月定例県議会における代表質

問では、雇用の創出につながる「企業誘致」を取

り上げ、更なる工業ゾーンの創出を求めました。

技術開発・ものづくり・雇用、そして事業用地と

いったキーワードを視野に入れながら、更なる企

業誘致に向けた取り組みに期待するところです。

好きな食べ物
: 果物、粉類、お造り

子どもの頃なりたかった夢
: 衣食住をマスターすること、

自営業

学生時代の部活動
: バレーボール

趣 味 : 旅行、ボウリング

好きな食べ物
: 焼肉、うなぎ

子どもの頃なりたかった夢
: プロ野球選手

学生時代の部活動
: 中学校は野球部

趣味 : バイク
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